

Liebe Gemeindemitglieder, Freundinnen und Freunde der Mennonitengemeinde!

Wie ihr bereits wisst, dürfen derzeit in unserer Gemeinde keine Veranstaltungen und Gottesdienste stattfinden. Dies wird wohl bis mindestens 19. April so sein. Unsere eigentliche Aufgabe als Kirchengemeinde ist es, Menschen zusammenzubringen und gerade in schweren Zeiten zusammenzustehen. Nun ist Abstand halten angesagt. Um in dieser Zeit den Kontakt zueinander zu halten, versenden wir in den Wochen ohne Gemeindebrief einen **Rundbrief**, in dem Besinnliches, persönliche Gedanken und Grüße aus der Gemeinde und aktuelle Informationen Platz finden. Er geht an Gemeindemitglieder per E-Mail und per Post. Wer Interesse hat, diesen Rundbrief zu erhalten, darf sich gerne bei unserer Pastorin, Gabriele Harder-Thieme (pastorin@mennoniten-friedelsheim.de) melden.

Darüber hinaus ermutigen wir Euch, über **Briefe, Postkarten und Telefongespräche** bewusst Zeichen des Miteinanders zu setzen.

Ein **ökumenisches Gebet** in Zeiten der Corona-Krise findet ihr auf unserer Website.

Einige Mennonitengemeinden bieten über das **Internet Gottesdienste** an, z. B. die Mennonitengemeinde Weierhof am Sonntag um 10 Uhr, ab sofort für alle zum Mithören zugänglich. Manche andere Gemeinden senden ihre Gottesdienste über Youtube. So zum Beispiel die Mennonitengemeinden Hamburg und Regensburg. Über die Web-Site www.mennonews.de erhält man Informationen zu diesen Aktivitäten aller Gemeinden der Arbeitsgemeinschaft Mennonitischer Gemeinden in Deutschland AMG.

Wir wissen noch nicht, wann unsere Gottesdienste und Veranstaltungen wieder beginnen können, halten Euch aber über diese Seite, Gemeindebrief und Rundbrief auf dem Laufenden.

Wir wünschen Euch Gottes Geleit in diesen außergewöhnlichen Tagen.

Es grüßt Euch herzlich

Günter Klaaßen, Vorsitzender